
参考資料１ 

つくばみらい市立わかくさ幼稚園及びすみれ幼稚園再整備検討委員会についての 

ＰＴＡ役員意見内容まとめ 
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・耐震補強や大規模修繕よりも，現地建て替えのご意見が多い。 

・わかくさ幼稚園を建て替えし，建て替えの際にはすみれ幼稚園の園児を受け入れる前

提で整備を行い，将来的にはすみれ幼稚園と統合する，というご意見が多い。 

・老朽化を目の当たりにしているため，耐震補強・大規模修繕ではなく，現地建て替え

のご意見が多かったと考えられる。 

・設計・工事期間・費用面を考えると，早めに耐震補強をすることが必要，というご意

見も見られた。 

 

・早急に改善してほしい所として，様々な設備等についてのご意見をいただいた。 

 （今後，具体的な整備内容検討の際の参考資料とさせていただきます。） 

・園舎老朽化についてのご意見が最も多かった。 

・園児，職員の安全を図るため，早急な対応をすべき，というご意見が見られた。 

・両園とも古いので，改修工事は長期的に無駄になるのではないか，というご意見もみ

られた。 

・園舎が近いので，三島小学校の校舎利用についてのご意見も見られた。 
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